
- Ratsherr Schneider hat an Beratung und Beschlussfassung nicht teilgenommen. Er war nicht im 
Sitzungssaal anwesend. – 
 
Auf der Grundlage des gemeinsamen Antrages werden die Aufgabenträger Nahverkehr 
Rheinland und DB Regio gebeten, die früher üblichen Qualitätsstandards für den S-Bahnverkehr 
auf der Bahnstrecke Euskirchen – Rheinbach – Bonn wiederherzustellen und zu gewährleisten 
sowie zu den gestellten Fragen Stellung zu nehmen. 


